

## “Los petroleros estamos acostumbrados a trabajar, no a que nos regalen el sueldo”



La semana pasada, el CEO de YPF, Sergio Affronti, se reunió con dos representantes de los dos sindicatos más importantes del sector petrolero. Uno de ellos, Julián Matamala, del sector jerárquico, se refirió muy críticamente a lo que fue esa reunión en diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Tras mantener el diálogo con Affronti, tanto Matamala como Gabriel Barroso, del sindicato del Petróleo y Gas privado, firmaron un comunicado en el que tildaron de “poco seria” la reunión. “Pensamos que nos iba a traer otras inquietudes para levantar la fuente de trabajo y, como nosotros decimos, no fue muy simpática la reunión, no trajo ninguna propuesta”, dijo Matamala, y agregó que como sindicato hicieron una presentación para levantar dos equipos, a fin de que la gente trabaje aunque sea 12 horas y se sienta útil. “Los petroleros estamos acostumbrados a trabajar, no a que nos regalen el sueldo. Dijo que no tenía plata, que iba a haber una reunión de 30 millones de dólares para 2021, de los cuales una parte iba a Obras y Mantenimiento y la otra parte para equipos”, señaló, y aseguró que no se sabe quién es la persona que maneja YPF realmente, desde el punto de vista político. “No son claros con las cosas y ni ellos saben lo que quieren hacer”, criticó y añadió que todo esto termina perjudicando a los trabajadores, siendo más de 400 los que están trabajando parcialmente o que directamente están en sus casas. Aclaró que eso no es un problema únicamente de YPF, sino que abarca a otras empresas, debido a que el sector político está muy inmerso en todo.

El lunes de la semana próxima se reunirán todos los secretarios generales de los gremios



---

afines para determinar cómo seguirán adelante, sin descartar que sea una medida de fuerza si “no lo toman en serio”. “Habrá que parar todo hasta que el Gobierno vea que nosotros no estamos jugando y el movimiento obrero cuando se une es muy fuerte”, adelantó.